

## 16 Provinces

Moyen-Ogooué/Département de l'Ogooué et des Lacs/Lambaréné/Œuvre de bienfaisance

## Un cabinet d'ophtalmologie offert à Schweitzer



Le cabinet d'ophtalmologie...



...les brancards...



... les médicaments et autres consommables médicaux...

O.N.

Libreville/Gabon

*Un don du sénateur du premier arrondissement de Lambaréné, Robert Ndong, à la Fondation.*

L'HOPITAL Albert Schweitzer vient de bénéficier d'un cabinet complet d'ophtalmologie, de médicaments et d'un lot de consommables médicaux. Un don du sénateur du 1er arrondissement de la commune de Lambaréné, Robert Ndong, par ailleurs vice-président de la Fondation internationale dudit hôpital.

Celui-ci a été personnellement remis au président de cette institution, Dr Daniel Stoffel. En présence de tous les membres de la fondation, du premier adjoint au maire représentant sa hiérarchie, Roger Germain Ekoumendong et du directeur régional de santé



... ont été réceptionnés par le président de la Fondation, Dr Daniel Stoffel (g).



Les différents partenaires de la Fondation au sortir de la cérémonie.

(DRS), Dr Meyong. En la réceptionnant, le représentant de la Fondation a dit sa satisfaction, et surtout son soulagement pour cette importante donation au moment où l'hôpital du Grand blanc transverse la crise la plus grave de son existence.

A son tour, le Dr Meyong, au nom du ministère de la

Santé, a dit et réitéré ses remerciements au sénateur Robert Ndong, qui ne cesse d'apporter une contribution significative aux structures médicales de la ville de Lambaréné. Mieux, à l'ensemble des populations de la province qui, grâce aux journées médicales organisées conjointement tous les ans avec la partici-

pation de médecins français, permettent aux Gabonais de recevoir gratuitement des soins de qualité.

En effet, ce don composé d'un cabinet complet d'ophtalmologie, de quatre brancards électriques, de médicaments et de consommables médicaux, servira à améliorer l'offre

de soins des populations. A charge à présent au ministère de la Santé d'affecter le personnel qualifié dans le domaine oculaire pour l'utilisation optimale de ce matériel. Au moment où l'idée de la création d'un pôle d'excellence hospitalier, de formation et de recherches fait son chemin dans la région de Lamba-

ré. Cette nouvelle action sociale et humanitaire du parlementaire gabonais à l'endroit de la Fondation Albert Schweitzer intervient après celle effectuée, il y a quelques semaines déjà, au profit de l'hôpital régional Georges Rawiri, où là-aussi, des consommables médicaux furent livrés.

Estuaire/Département du Komo-Mondah/Bac 2018/Centre de Ntoun

## Des cadres de Cocobeach en soutien à leurs candidats

ON

Ntoun/Gabon

AVANT d'aborder, hier matin, la phase orale du Baccalauréat, les 40 candidats du lycée public Pascal Nze Bie de Cocobeach ont reçu la visite d'une délégation des cadres de cette localité samedi dernier à Ntoun leur centre d'examen.

Conduite par le député sortant, Fidèle Angoue Mba, ladite délégation s'est tout de suite rendue à l'internat du lycée technique où sont hébergés ces élèves, en vue non seulement de les encourager, les soutenir moralement, financièrement et finalement les doper. Mais aussi et surtout, leur dire qu'ils entrent désormais dans l'histoire du département de la Noya, et principalement de la ville de Cocobeach, pour être les tout-premiers candidats présentés par leur établis-



Le député sortant, Fidèle Angoue Mba (milieu), a conduit la délégation des cadres de Cocobeach.

sement à l'examen du Baccalauréat. A ce titre, leur ont dit Fidèle Angoue Mba et Christine Bourdette, il leur appartient de prendre conscience du rôle qui est le leur en tant que futurs bacheliers et pionniers du lycée Pascal Nze Bie à cet examen. Et que de leur prestation au baccalauréat dépendra la bonne renom-

mée ou non de leur établissement. Aussi, leur a-t-il été rappelé qu'il n'est de richesses que d'hommes, et d'hommes bien formés qui soient en mesure de prendre le relais de leurs aînés. Non seulement sur l'ensemble du territoire national, mais aussi et singulièrement dans le département de la Noya qui a besoin de têtes pleines et

bien faites pour œuvrer et participer à son développement. "Vous devez donc vous concentrer et suivre les conseils de vos encadreurs", ont conseillé Fidèle Angoue Mba et Christine Bourdette aux candidats, visiblement optimistes quant à l'issue de cet examen qui leur ouvrira les portes de l'enseignement supérieur. Tout comme leur provi-

seur, Aymar Serdano Yeze, à qui l'enveloppe collectée par les cadres de Cocobeach a été remise pour améliorer leur séjour à Ntoun, et susciter une certaine émulation auprès d'eux, ces derniers ont adressé leurs remerciements aux initiateurs de cette action. Une prière a ensuite été dite à Dieu par tous les acteurs pour scel-

ler la réussite des lycéens de Cocobeach. Selon les porte-paroles de la délégation, une autre visite aux candidats devrait être programmée dans les tout prochains jours. Au nombre de 40, ces derniers sont issus de deux séries, A1 et B, les seules classes de terminales dont disposent actuellement le lycée public Pascal Nze Bie.



Christine Bourdette s'est chargée de remettre "l'enveloppe" au proviseur Aymar Serdano Yeze (à droite).